








Здравствуйте уважаемые хозяева и хозяйки! 

Спасибо, что нашли свободную минуту, чтобы прочитать 

мое письмо. Это письмо для меня - кандидата в депутаты по 

Вашему избирательному округу - возможность лично поговорить 

с Вами, поделиться мыслями, а может быть, и получить Ваш 

ответ. 

Конечно, раз «на носу» выборы, то и поразмышлять хоте-

лось бы о них. каждый год мы кого-то выдираем - депутатов, 

президента, губернатора, свое местное руководство. Дело это 

теперь привычное и, наверное, для кого-то уже неинтересное. 

Такие настроения понятны - раньше был один кандидат на одно 

место, а теперь за каждый депутатский мандат соревнуются 

по полтора десятка, а то и больше человек. Как из них выбрать 

лучшего? И что это значит - «лучший»? 

«Лучший» - это, конечно, честный, справедливый, автори-

тетный, способный постоять за народ и за правду. Да вот 

только как среди полутора десятков кандидатов именно такого 

распознать? Как определить, чего стоят все его слова и о б е -

щания? Трудно решить эту задачу. Вот мы зачастую и выби-

раем не умом, а сердцем - тех, кто нам лично нравится, или 

просто людей известных: артистов, писателей, космонавтов, 

генералов. 

Спору нет, люди все достойные. Но вот что меня беспо-

коит. Если детям пришла пора учиться - отдаем мы своих ре-

бятишек в школу, к учителю, который много лет сам учился на 

педагога и имеет специальный диплом. Если, не дай бог, кто за-

болел - вызываем врача, тоже специалиста с образованием. 

А когда для пользы людей нужен хороший, правильный закон 

- почему мы не ищем специалиста, а доверяем это дело просто 

хорошим людям? И разве меньше ответственности у депутата 

по сравнению с врачом? Ведь когда Дума принимает закон, это 

касается судьбы целой страны, всех нас с вами. 



Писать законы - это целая наука. Бывает так, что сам по 

себе закон - просто отличный. А когда он выходит из стен Ду-

мы и становится в строй с другими, уже принятыми законами, 

то или вообще не работает, или действует во вред. Другой 

пример: слова в законе пишутся все правильные, а вот если на-

чать разбираться, как он устроен, что за «машинка» внутри у 

него заложена, то выходит, что работать он будет на пользу 

только «отдельным гражданам». 

Чтобы находить и обезвреживать такие «мины», а тем 

более - писать правильные законы нужно очень хорошо знать 

юридическую профессию, специально этому обучаться. 

У меня такая профессия есть. Я - юрист со стажем, на 

мое обучение государство потратило много времени и средств, 

почти два десятка лет я работаю по специальности - одних 

проектов законов написал больше сотни. Мне присвоено звание 

"Заслуженный юрист Российской Федерации". 

Имея за спиной такой багаж, обращаюсь к вам с просьбой -

прошу Вас все хорошо обдумать, взвесить и «нанять» меня на 

депутатскую работу как готового специалиста. 

А я со своей стороны обещаю не просто биться в Думе за 

хорошие и нужные законы для страны, следить, чтобы не было в 

них «ловушек» и «дыр», через которые лезет воровство и кор-

рупция, но и защищать Ваши интересы, помогать всем, что в 

моих силах. 

Направляю Вам еще почтовую карточку для наказов. Если 

есть пожелания, просьбы или замечания в мой адрес - пишите. 

Адрес на карточке уже указан, так что отдайте свой наказ 

почтальону или опустите в почтовый ящик - дойдет о б я з а -

тельно. 

Желаю Вам, Вашим родным и близким счастья, здоровья и 

благополучия! 

Сергей Ш а х р а й 


